
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/09/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno otto del mese di settembre si è adunato, in seduta 

ordinaria su convocazione del Presidente del 31/08/2022 REGINT/2022/42, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Istruttore Contabile Sg. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 09,59 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

La Cons. Di Gesù rappresenta di essere stata contattata da alcuni residenti di Largo 

Partinico, i quali lamentavano, la presenza di erbacce secche e alte, nell’aria 

antistante la palestra; chiede se la competenza per il diserbo spetta alla Ditta 

appaltatrice o all’A.C.. 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda di essersi informato alcuni mesi fa, e la competenza 

sarebbe passata alla Ditta Reset, dopo la consegna dei locali, ma ancora la Ditta 

appaltatrice, per quanto si sa, aspetta l’ultima fase che riguarda la liquidità.  

Il Presidente fa presente che si attiverà con gli organi competenti per avere notizie in 

merito. 

 

Il Cons. Altadonna chiede di trasmettere una nota all’ Assessore allo Sport, per 

sapere quali siano i veri motivi della mancata consegna dei locali della palestra di 

Largo Partinico, visto che pare assurdo che una Ditta privata possa sequestrare locali 

pubblici, per le suddette motivazioni. 

Il Cons. Altadonna rappresenta che le responsabilità, al momento, gravano sulla 

Ditta appaltatrice; chiede inoltre notizie sulla mail trasmessa agli Uffici competenti, 

in merito alla posizione in graduatoria del Presidente perdente, rispetto a tutti gli altri 

Consiglieri. 

 

Il Cons. Grasso chiede notizie in merito ai lavori nella villa di Piazza P.pe di  

Camporeale, interrotti nell’ ottobre 2021. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che si attiverà in merito, trasmettendo una nota.  

 

Il Cons. Figuccia risponde sull’ intervento del Cons. Altadonna, rappresentando che 

ci sia un bene ancora presente la ditta appaltatrice, perché, se la palestra viene 

abbandonata, diverrà oggetto di continui atti vandalici o addirittura occupata.  

Sulla liquidazione dei lavori, risponde che darà notizie in merito. 



 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: 

Di Prima, Stabile e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo legge l’oggetto delle mozioni all’integrazione dell’OdG Prot. 

REGINT/2022/44 del 07.09.2022. 

 

Il Presidente Lo Sardo passa, per ordine dei lavori, al P4 dell’OdG, Mozione a firma 

del Presidente Aiello e del Vice Presidente Lo Sardo, avente per oggetto: 

“OPPORTUNA COLLOCAZIONE SEGNALETICA INDICANTE GLI UFFICI 

DELLA V CIRCOSCRIZIONE”. 

 

Il Segretario ne dà lettura. 

 

Il Presidente Lo Sardo illustra la Mozione. La proposta nasce da un motivo 

indispensabile in merito alla collocazione della segnaletica non chiara; è opportuno 

che, chi di competenza, intervenga sulla stessa. 

 

Si dà atto che alle ore 10,15 escono i Conss. Figuccia, D’ Agostino, Lucido e 

Stabile. 

 

Alle ore 10,16 il Presidente Lo Sardo passa alla votazione per appello nominale, 

il cui esito è il seguente: 

 

n. 5 presenti (Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso e Lo Sardo) 

n. 5 assenti (Aiello, D’ Agostino, Figuccia, Lucido e Stabile) 

n. 5 voti favorevoli (Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso e Lo Sardo) 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti 

 

Il Presidente Lo Sardo, vista la mancanza del numero legale rinvia, alle ore 

10,16, la seduta di un’ora. 

 

Alle ore 11,16, procedutosi all’appello nominale, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta a domani. 

 

 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Presidente 

       Istruttore Contabile                                                    F.to F. Umberto Lo Sardo  

        Pietro Palumberi 
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